

課題解決に向けた きっかけ作りと調整役として

南生田町会、自治会館建設への取り組み

南生田自治会には、自治会館がありません。過去に様々な候補地はあったものの条件やタイミングが合わず建設には至らず。長年、南生田小の図書室をお借りして会議をしています。利用できるのは日曜日のみ。加えて飲食も禁止です。

「地域の人が気軽に集える場所が欲しい！」

自治会館を望む声は、40年前からの切実な願いです。そこで候補地の一つとしてあがったのが、南生田公園(通称：南球)です。複数の公園内に自治会館(集会場)を設置している横浜市への視察や、公園管理を担う市建設緑政局と意見交換等を行っています。今後は自治会、近隣にお住まいの方々の合意形成にむけ、意見収集等を行っていく予定です。

生田山の手自治会内 交通問題推進協議会

一歩ずつ確実に進んでいます。

過去にもアンケート等も実施しましたが実現には至らず。今回は、地元事業者である生田交通さんにも参加していただき、より具体的で実現性の高いコミュニティ交通の導入や乗り合いタクシーについて話し合いが進んでいます。加えて市に対しても高齢者バスのタクシー選択制導入を要望しています。直近では、2023年に完成予定の「フロントウン生田」川崎フロンターレさんにも出席していただき、意見交換を行いました。川崎フロンターレさんからは、「地域の課題解決のお手伝いができるなら、できる限り協力します！」という力強いお言葉をいただいています。多摩区内には、坂道が多いにも関わらず、道路が狭いなどを理由にバスなどの交通手段がない地域が多く存在します。バスなどの交通手段が少ない地域にお住まいの方にとって買い物、通院等のために自家用車に代わる代替手段の確保は、死活問題です。これは高齢者だけでなく運転のできない学生や障がいをお持ちの方、妊婦さん、小さいお子さま連れの方々にとっても同じです。解決には、地域にお住まいの方々と行政、地元事業者が一体となって取り組む必要があります。今後もそのきっかけ作りや調整役を担っていきます。

花みずき会



「長沢花みずき会」の活動に参加させていただいています。長沢のバス通りや公園に植えられている花々は、「長沢花みずき会」が管理しています。みなさんも一緒に自分たちの街をきれいな花々でいっぱいにはしませんか？



[長沢事務所] 〒214-0036川崎市多摩区南生田5-14-11-202
TEL:044-948-7840 FAX:044-977-9262

[自民党市議団控室] 〒210-8577川崎市川崎区宮本町1
TEL:044-200-3357 FAX:044-245-4132



かがみまさひこのFacebook・Instagram・Twitterでも随時発信中です。

市政についてのご相談は
かがみまさひこまで
masahikokagami@gmail.com



川崎市議会議員(多摩区)

自民党

保育士／保護司／放課後児童支援員
シングルファーザー歴14年

かがみ

まさひこ
各務雅彦

喜んでいただくために！

●川崎市多摩区出身・在住●昭和45年5月24日生●血液型：A型●

昭和61年 川崎市立南生田中学校卒業
平成元年 日本大学 丘高等学校卒業
平成5年 日本大学文理学部社会学科卒業
(日本大学アメリカンフットボール部フェニックス)
平成5年 三和銀行(現三菱UFJ銀行)入社
平成6年 UFJ銀行(現三菱UFJ銀行)退社
平成27年 特定非営利活動法人ままじねっと代表理事就任
令和元年 川崎市議会議員選挙(多摩区)にて初当選

Profile

アメフトで培った体力、銀行員として得た知識、市民活動で得たつながり。全てを川崎のために。



児童虐待根本解決に向けた勉強会

児童虐待の早期発見、早期対応の体制整備はもちろん重要ですが、**児童虐待の予防、すなわち児童虐待につながるような予兆をいかにしてキャッチすることができるか**、また、その予兆をキャッチした後にどのように支援、フォローをしていけるかが重要です。予期しない妊娠への対応や性教育、産前産後ケア、こどもの貧困問題等に対する活動を行っています。

【歯科医師の先生方へお願い】

川崎市多摩区歯科医師会の例会で「**児童虐待根本解決に向け、歯科医師にできること**」

についてお話させていただきました。来院による治療時に加え、1歳半健診、3歳児健診、就学前健診の際に子どもの口腔内環境だけでなく、子ども、親の様子から虐待の予兆をキャッチできる歯科医師の先生方の役割は大変重要です。その後のフォローの仕組みが、市の所管局によっては不十分であることが分かっています。歯科健診から児童虐待の予兆をキャッチ、フォローして行くことで、1件でも多く児童虐待を未然に防止できる仕組みを作っていきます。



【勉強会】

辻由起子さんを講師にお迎えして、児童虐待根本解決に向けた勉強会を開催しました。多方面からの参加者に加え、本市のこども未来局の職員の方にも参加いただきました。過去に辻さんの講演を受けたことがある私でも、新たな発見も多く、**今までの認識を変える必要がある**ことを改めて感じました。参加いただいたみなさまには、それぞれの立場で児童虐待根本解決に向けた活動をお願いします。

ママたちとの意見交換会を開催！

多摩区にお住まいのママたちとの意見、情報交換会を行っています。主なテーマは「安全安心の給食について」「子育てしやすい街について」等。日頃生活している中で疑問や要望があっても、市役所のどこに連絡していいのかも分かりませんよね。市議会議員とは、そんなみなさまの疑問や要望を市に伝えるための手段であると考えます。参加ご希望の方やご意見がある方は、ぜひご連絡ください。

